



Como un reconocimiento al aporte que brinda a la sociedad guayaquileña y al país, la empresa Telefónica Movistar entregó a la Junta de Beneficencia de Guayaquil la “Maglia Rosa”, la camiseta que identificó a Richard Carapaz, como Líder del Giro de Italia 2019.

Para el Gerente Regional Costa de Telefónica Movistar, Ing. Ricardo Intriago, el logro del ciclista carchense fue todo un orgullo para Ecuador. “Es un ícono del éxito deportivo ecuatoriano, por este motivo entregamos esta camiseta autografiada por Richard, a la Junta”, expresó.

El ciclista del Movistar Team hizo historia en la carrera rosa al convertirse en el primer ecuatoriano en lograr este prestigioso logro que lo sitúa entre los más grandes del ciclismo mundial.